



Valecia 14 Enero 1917

Señor D. Guillermo Fernandez Shaw

Muy distinguido amigo: Nada  
tengo que perdonar a Td., y mucho menos  
aún, por tratarse de lo que se trata, siendo  
así que solamente hago que correspondan  
a las muchas simpatías que por mí ha  
demostrado.

Como Td. supone, la temporada mora-  
cha muy bien y es cierto que en la noche  
del día 1 canté tres veces la "Marinela",  
pues solo puedo decir a Td. que la canto

lo mismo que el dia de su estreno, oyéndola el respetable exactamente igual que el primer dia, pues nos hacen repetir todos los mimos.

Creí que para el estreno de "El Rey del Corral" vendrían Tch., pues creo recordar que su compañero Recuero lo dijo en su ultima visita.

No ha sido este el éxito de "La Cauion del Olvido" ni el de "La Sonata de Grieg," pues solamente al final llamaron al maestro, nadamos por la música, que es muy bonita, pues lo devoró para sus interiores; baste decirle a Tch. que en cuando uno vestido de animales, se nos pone un humor de miles de demonios, y yo gracia a Dios

el lunes ya no me lo pondré más, pues  
han contratado a la tíjile Juan Martínez  
para que haga las segundas y que me  
descanse de mi trabajo que ya ora hora.

No sean perezosos y trabajen  
todo lo que puedan, ya que tanto agra-  
decen aquí su trabajo y también lo saben  
apreciar aplaudiéndole toda las noches,  
lo que les debe dar a Uds. mucho ánimo  
y fuerza para hacer mucha "Canciones  
del Olvido" (que no se olvidan tan fácil-  
mente)

Me pregunta Ud. ¿I los enayos  
de la Maza de Oriente? ; Nada! estamos  
ensayando "La Danza de Apaches", la letra  
pues de la música aún no sabemos nada.

Lo mismo les deseo un feliz año  
y con mucha más laurela que el  
pasado.

Recuerdos de mis padres, hermanas,  
compañeros, haciendo lo extensivo a Rosario  
y gd. de su amiga

Coucha Gil

s/c. Bajada de San Francisco 26-2<sup>o</sup>